
書面会議による審議会等の開催結果 

１、 第７回浜益区地域協議会 

 

２、 書面会議とする理由 

 令和６年１月１５日 荒天のため 

 

３、 協議期間 

 令和６年１月２２日から令和６年１月２９日 

 

４、 会議参加者 

役職 氏   名 役職 氏   名 役職 氏   名 

委員 渡邉  隆之 委員 渡邊 真奈美 委員 細田  幸男 

委員 木村  武彦 委員 羽立  裕子 委員 徳田  和之 

委員 岡本  俊介 委員 坂本  賢哉 委員 柿岡 奈々絵 

委員 鳴海   翔 委員 笹森  仁美 委員 久慈  麻結 

委員 佐藤  晃一 委員 徳地  克実   

 

５、 協議事項 

①令和６年度地域おこし協力隊募集要項について 

②今後の地域の在り方に関する意見交換 

 

６、 意見・質問等 

①令和６年度地域おこし協力隊募集要項について 

   ・シカ肉の販売など新しい食の魅力を発信、開発などは厚田とは違った良さが出ると 

思う 

   ・ミッション例で活動内容が具体的に示されている。インターンプログラムによって 

地域のことを多く知ってもらうのが大切。 

②今後の地域の在り方に関する意見交換 

   ・今後も共に考え、語り合える場となるよう、これまでのような形式で行えると良い 

と思う。 

   ・地域協議会という名称は変わっても、それと同等な地域について議論するものは必 

要だと思う。 

   ・現在の支所が担っている規模の維持を考える。縮小はあり得ない。 



   ・２月１日の説明会、会場に行きたいけど手段がないという人への対策はどうなって 

いますか？ 

      ・悪天候の場合は延期や中止になったときの意見の出し方はどうなっていますか？ 

   ・説明会での内容のまとめは、各家庭１部ずつの配布にならないか。 

   ・浜益の将来を考えたときに、協議会、支所は必要です。無くなることは地域の死活 

    問題です。地域が地域の人の考えや意見、要望などでよりよく生きていくために、 

    幸せに生き抜くために、どちらも残す方向で浜益を残したい。特に、学校としては 

R8 年度の義務教育学校開校で支所の教育委員会生涯学習部が無いと大変困る。地 

域振興は大切な一次産業を支えているところですし、市民福祉課は市民（区民）の 

生活を支えている重要な場所です。 

   ・説明会の開催で区民の皆様が安心されると思います。 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

書面会議の開催結果を確認しました。 

 

令和６年 1 月 31 日 

浜益区地域協議会 

 

第１０期会長  渡 邉 隆 之 


